

## **ERMUA / La biblioteca reestructura sus instalaciones para una mejor atención**

A. L. OSORO/ERMUA

La biblioteca municipal de Ermua ha reestructurado sus instalaciones con el objetivo de poder atender de forma más directa al público. Las actuaciones, recientemente realizadas, afectan al conjunto de la instalación.

Así, se ha reformado la zona de préstamo de material y hemeroteca. Aquí se ha mejorado el mostrador de atención y su colocación y se han habilitado dos zonas bajas.

También, se ha ampliado la zona de archivo de materiales audiovisuales, asimismo, en el lateral se ha reorganizado la sala de lectura de prensa y revistas.

En la zona infantil se ha instalado un mostrador especial, con el fin de prestar una mejor atención a los pequeños que utilizan este espacio. En próximos días se cambiará el alumbrado de esta zona.